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 毎週月曜日の20時頃から、『ニコニコ生放送』に出
演して、都政に関する、皆様からの質問・コメントに
直接お答えしています。 
 『ニコニコ生放送』とは、インターネットを使って、
テレビやラジオのような番組を、個人が手軽に放送で
きるサービスです。更に、視聴者はコメントを送信す
る事によって、放送者とリアルタイムで対話が出来ま
す。（匿名も可） 
ご視聴は『居酒屋空間 ニコ生』で検索してください。 

 ９月８日早朝（ブエノスアイレス時間 ９月７日）、
ＩＯＣ総会において、東京都、マドリード、イスタン
ブールの各立候補都市による最終プレゼンテーション
が行われた後、ＩＯＣ委員の投票によって、東京都が
２０２０年オリンピック・パラリンピック開催都市
に決定しました。 
 
 ９月１８日に開会された平成２５年 第３回定例会
では石毛しげる幹事長が都議会民主党を代表してパラ
リンピアン（パラリンピック 
の出場アスリート）、障害者 
にも優しい都市東京を実現し 
ていくべきと訴えました。 
また、「おもてなし」の心を 
示すために、都民の外国語 
習得の機会を広げる施策を行 
うべきと求めました。 

 今月（９月２８日）からは「スポーツ祭東京２０
１３」が開催されます。「スポーツ祭東京２０１
３」では、全国で初めて国民体育大会と全国障害者
スポーツ大会の二つの大会を一つの祭典として開催
します。９月２８日の開会式では、式典のテーマを
「未来をひらく、スポーツのチカラ」とし、オリンピック・パ
ラリンピックへつなげる火と光の演出が繰り広げられま
す。 
 あさの克彦は、これまでオリンピック・パラリン 
ピック招致特別委員会の 
副委員長を務めるなど、 
オリンピック・パラリン 
ピックの東京招致やスポーツ 
振興に対し取り組んで参りま 
した。誰もがスポーツできる 
環境整備に向けたきめ細かな対応を、 
引き続き東京都に提案していきます。 



ご要望内容 

 
 

 

 

 

◇お名前                    ◇ご連絡先電話番号 
◇ご住所                    ◇メールアドレス 
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あさの克彦事務所では、お手伝いをして下さる              
ボランティアスタッフを随時募集しています。 

定期的にではなく、可能な日に1時間でも2時間でも構いません。         
性別・学歴不問です。 

簡単な面接をさせて頂きます。 
 

         ボランティア内容 
           ・駅頭活動でのレポート配布 

           ・レポートのポスティング 

           ・街宣車の運転  など 
 

ボランティアスタッフに関するお問い合わせは               
あさの克彦事務所までお気軽にご連絡ください。 

 

●「練馬春日町駅」A2出口 

 

 

 

●駅を出て左に進む 

 

 

 

●「東京都民銀行」がある 

交差点を、斜め右に入る 

 

 

 

●300ｍほど先、道路右側 

平成25年 第3回都議会定例会 
 9月18日（水）から、東京都議会第３回定例会が始
まりました。都からの提出予定案件は、東京都立学
校設置条例の一部を改正する条例など条例案８件、
契約案９件、事件案１件、諮問１件、専決１件、人
事案13件の合計33件となっています。 
 
 猪瀬直樹都知事からは「2020年オリンピック・パ
ラリンピック東京招致の勝利は、国民皆で勝ち取っ
た宝物、東京だけではない、日本全体のオリンピッ
ク・パラリンピックです。」「2020年の東京の先に
は、少子高齢化、人口減少社会の到来といった、
我々の社会や生活の存立そのものを危うくしかねな
い根本的な問題が横たわっています。根本的な問題
にも本腰を入れて取り組むため、「新たな長期ビ
ジョン（仮称）」を12月を目途に策定します。」
「大規模災害の発生から72時間以内の初動対応など
全国からの救援の受け入れを定めた「首都直下地震
等対処要領（仮称）」の策定を進めています。」な
ど、議会に対して東京都の方針が述べられました。 

 9月25日に行われた都議会民主党の代表質問 

 都が特定緊急輸送道路沿道建築物耐震化の平成27
年度完了を目指していることから、耐震化が不足す
る建築物を残さないよう、そして一刻も早く耐震化
を終わらせるよう、求めました。 

 共働き家庭が増加し、保育を求める子供たちが増
えることから、東京都の認証保育所を国に認めさせ、
国の支援を求めるとともに、短時間保育など多様な
保育ニーズにも区市町村とともに対応していくこと
を求めました。 

 事業譲渡や株式の売却など様々な可能性を模索す
ること、築地市場移転問題については、汚染土壌を
無害化し安全宣言できる状態にするよう、訴えまし
た。 


